



## Muere Chespirito, El Chavo del Ocho

El actor Roberto Gómez Bolaños fallece a los 85 años **PÁGINA 32**



## La capoeira ya es patrimonio cultural

La UNESCO elige otras cuatro artes latinoamericanas **PÁGINA 33**

## Fernando Alonso, el despechado

El piloto deja Ferrari sin ser parte de su leyenda **PÁGINA 34**



# La izquierda se prepara para un nuevo mandato en Uruguay

### Tabaré Vázquez, del Frente Amplio, se perfila como vencedor en las elecciones de mañana

El expresidente Tabaré Vázquez, de 74 años, se perfila como favorito en la segunda vuelta de las elecciones a la presidencia de Uruguay, que se celebran mañana. El candidato del iz-

quierdista Frente Amplio venció en la primera vuelta, el pasado 26 de octubre, a su principal rival, el conservador Luis Lacalle Pou (Partido Nacional), de 41 años, por un margen superior al que vaticinaban las encuestas. Desde entonces, Vázquez ha no ha concedido entrevistas ni a medios extranjeros ni uruguayos y se ha centrado en hacer campaña en el interior del país. Todos los partidos han decidido ahorrar de cara a los comicios de mañana, que dirimirán al sucesor de José Mujica en la presidencia.

En caso de lograr la victoria, tal y como apuntan todos los sondeos, la coalición izquierdista contará para los próximos cinco años con 50 de los 99 diputados y 15 de los 30 senadores, más el vicepresidente de la Cámara. El Frente Amplio se convertiría en la única formación en los últimos 60 años de la historia de Uruguay que consigue mantener la mayoría absoluta en el Congreso por tercera vez consecutiva. **PÁGINA 11**

## Podemos busca crecer desde el espacio entre PSOE e IU

JAVIER AYUSO, Madrid

El documento de debate del programa económico de Podemos, el partido revelación del escenario político español, es un claro intento de crecer abriéndose hueco entre el PSOE e Izquierda Unida (IU). Su líder, Pablo Iglesias, ha envuelto su filosofía con un mensaje de moderación socialdemócrata que tranquilice a la opinión pública. **PÁGINA 15**  
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 22**

## Rousseff altera su plan económico con ajustes

El nombramiento como ministro de Economía de Brasil de Joaquim Levy, un experto en planes de ajuste, representa el brusco giro en el proyecto financiero de la presidenta, Dilma Rousseff. Levy ha asegurado que la prioridad ahora es el ahorro. El PIB de Brasil en el tercer trimestre del año creció un 0,1% respecto al periodo anterior. **PÁGINA 10**



## EL PAPA AVALA LA LUCHA CONTRA EL ESTADO ISLÁMICO.

Durante su visita en Turquía, Francisco (en la imagen, en Ankara) consideró lícita la respuesta militar contra agresores injustos, pero reclamó acompañarla con diálogo y lucha a la pobreza. / G. BORGIA (AP)

## Rajoy trata de ofrecer un rostro conciliador en Cataluña

El presidente del PP quiere combinar la legalidad y la política

Mariano Rajoy ha decidido finalmente acudir a Cataluña para hacer propuestas políticas, y hoy pronunciará en Barcelona un esperado discurso que supondrá su respuesta al 9-N con un mensaje en positivo. El presidente se concentrará en una idea que ayer lanzaron tanto la vicepresidenta, Soraya Sáenz de Santamaría, como la secretaria general del PP, María Dolores de Cospedal. "Menos mal que estaba ahí el Gobierno de España para suplir las carencias de la Generalitat", dijo la vicepresidenta. **PÁGINAS 12 Y 13**

## Reino Unido restringirá la inmigración de europeos

PABLO GUIMÓN, Londres

El primer ministro británico, David Cameron, presentó ayer un plan para reducir la inmigración de ciudadanos europeos al Reino Unido. El líder *tory* advirtió de que no descarta ninguna opción si los socios europeos no le apoyan, en referencia a la posibilidad de defender la salida de su país de la UE. **PÁGINAS 2 Y 3**



## Arranca la fiesta de la lectura en español

### La Feria del Libro de Guadalajara rinde hoy homenajes a Magris, Gabo y Paz

La Feria del Libro de Guadalajara, la mayor en lengua española, levanta hoy el telón con la entrega del premio de Literatura en Lengua Romance al italiano Claudio Magris, figura de referencia del humanismo europeo. El autor de *Danubio* pondrá en marcha el mo-

vimiento de 20.000 editoriales, medio millar de presentaciones de libros y casi un millón de visitantes durante nueve días. La jornada inaugural rendirá también tributo al escritor colombiano Gabriel García Márquez y al mexicano Octavio Paz. **PÁGINAS 28 Y 29**

Toda Argentina es literatura

BABELIA